

Sigo perdido, pero regreso

Publicado por: hectormaxx

Publicado el : 19-11-2013 0:47:40

Estoy distante
y cada vez me alejo más
esferas celestes orbitando
y yo al otro lado de todo
nadie me ve;
nadie me siente,
igual no me quejo
veo un mundo donde yo mismo soy un extraño.-
De pronto hay más habitantes
no lo sé, no los percibo
me cansé tanto de tantos
que ya no los quiero
y ando por mi mundo con los sentidos dormidos.-
Antes hablaban de soledades falsas
espejos sin fondo que reflejan ningún sentimiento
nunca ofrecieron nada
pero clamaron amor que nunca dieron.-
Hay hogueras destilando un humo espeso
más niebla atómica le pusieron
a estos irracionales que andan sin parar
de pronto piensan, creería yo
en dinero y en maldad
porque de amores, donde están, donde se fueron.-
Sería por eso que me aleje
no encaje en este mundo de avaricia
de apostatas sin fe
y de gentes sin esperanza
que clama justicia y nunca se ve.-
Huí al otro lado de la esfera
de pronto para encontrarme yo mismo
sin creer en los demás
pero más me perdí y tuve que regresar
al mundo indolente que proclama todo
y actúa sin ley.-